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第４回 えびな南高齢者施設 運営協議会 議事録 

 

日時：2024年 3月 15日（金）14：00～16：00 

場所：地域交流室（１階） 

参加者：（敬称略） 

地域住民代表(自治会長) ３名 

ボランティア代表 １名 

家族代表 ２名 

施設代表 １名（養護課 課長） 

所長（司会）・副所長（記録） ２名 

 

１．挨拶 

 

２．活動状況の報告 

 （１） 2023年度 10月～12月の活動報告について 

①運営状況・・・・・・・・・・・・・・・・・資料① 

 養護老人ホーム、特別養護老人ホーム、ショートステイ、デイサービスの 

 利用状況について、稼働率等を説明する。 

②ボランティアについて・・・・・・・・・・・資料② 

 ボランティア活動を再開し、利用者と一緒に活動していただく機会が増えている 

ことを報告する。 

③事故・苦情について ・・・・・・・・・・・資料③ 

 資料にもとづき、事故・苦情の内容について説明する。 

  ④防災関係 ～ 総合防災訓練について 

   9月に予定していた訓練(感染症発生により延期)を 11/15に実施。大規模地震が 

発生し、地震発生後に火災が起きたことを想定した避難訓練を行ったことを報告す

る。また、備蓄倉庫内の備品について状態確認を実施したことを説明する。 

   

ご意見・ご質問 

    Q.階段昇降機の訓練も防災訓練の時に行っているのでしょうか。 

    A.防災訓練の時には実施していませんが、毎月２回平常時に訓練をしています。 

     

    Q.火災のときは、階段昇降機だと時間がかかるのではないでしょうか。 

     A.火災訓練では、ベランダに逃げるように訓練しています。外に出てレスキュー 

を待つようにしています。避難用の滑り台や非常階段もあるので、こうした 

場所からも外に出ることができるようになっています。 
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     所長より）1月に発生した能登半島地震に対して、私たちは社会福祉法人として

支援を行おうと、すぐに募金活動を行いました。また、介護職員等の

応援派遣に協力すべく、必要物品を準備したり、県に登録をしていま

す。要請があれば勤務調整をして対応できるように備えています。 

 

    自治会長より）海老名市は、1/15より七尾市へ職員派遣をしています。管理栄養

士や保健師、消防隊などの派遣が交代制で続いています。七尾市と海

老名市との間で依頼されてなのか、詳しいことはわからないのですが、

今もまだ派遣しています。 

 

（２）感染症に対する取組みについて・・・・・・・資料④ 

    10月～12月に発生した感染症について資料をもとに説明する。 

 

（３）社会福祉法人としての公益的取組み・・・・・広報誌参照 

①ライフサポート事業 2名  ②就労支援事業 2名 

    広報誌の最後のページに事例を掲載していることを紹介する。 

 

 （４）職員代表から（養護課 課長） 

    養護老人ホームの特徴や現在の状況について、パンフレットをもとに説明する。 

    えびな南養護老人ホームと他の養護老人ホームの違いやその人らしさ、当たり前の

生活を支援する信念のもと、取り組んでいる活動について説明する。 

    その後、４階の養護老人ホーム内を見学案内する。所長から養護老人ホームの必要

性やこのような施設があるということを広めてもらいたい旨を伝える。 

 

ご意見・ご質問 

    Q.お酒もよいということだが、トラブルにはならないか？  

     A.お酒のトラブルはありません。「トラブルになるかもしれないからダメ」とい

う考え方ではなく、トラブルは当たり前にあり得ることとして受け止め、対応

しています。 

 

３．地域住民代表者より 

・１年間、ありがとうございました。今回は、社会貢献の心をくすぐり、利用者を巻き 

込んで活動していることにとても感銘を受けました。自治会事業にも協力してもらい、 

感謝しています。 

・敬老の集いでは、大変お世話になりました。今回４階を見学してみて、４階に住みた 

いなと思いました。お酒やタバコもよいということを知って、凄いなと驚きました。 

こういう場所があるのは、とても安心できるなと思いました。 

  ・１年間があっという間でした。とてもいい勉強をさせてもらえたことと、人権を大事 

にした運営方針をもつ施設があるということを知らせていきたいと思います。 
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４．ボランティア代表より 

・踊りのボランティア活動で、４階の皆さんに会えて嬉しい気持ちでいっぱいです。 

 身体が続く限り活動していこうと思っていますので、これからもお願いします。 

 

５．ご家族代表より 

  ・「当たり前の生活」ができることは、本当に素晴らしいことだなと思いました。 

  ・今日のプレゼンは、とても面白かったです。おおらかな優しい雰囲気がとても伝わっ 

てきました。世間の話題としては政治家のお金の問題を耳にしますが、福祉にもっと 

繋がるようにしてもらいたいと思いました。 

 

６．次回の日程  えびな南高齢者施設運営協議会 

第１回   6月 21日（金）14時～16時  

第２回   9月 20日（金）14時～16時  

第３回   12月 20日（金）14時～16時  

第４回   3月 21日（金）14時～16時  

 

 

 

 

 

 


